


В ЦФО – новый полпред
Президент РФ Владимир Путин назначил нового 

полномочного представителя Центрального федерального 
округа. Им стал Александр Беглов, сообщает РИА «Новости». 
С 2008 года он занимал пост заместителя руководителя 
Администрации Президента РФ. Предыдущий полпред в 
ЦФО Олег Говорун в минувший понедельник возглавил 
Министерство регионального развития.

Аварийных школ не будет
Состоялась рабочая встреча губернатора Алексея Гордеева 

с руководителем департамента образования, науки и моло-
дежной политики Воронежской области Олегом Мосоловым. 
Обсуждались вопросы подготовки к летней оздоровительной 
кампании и новому учебному году, ремонта аварийных зданий 
школ, в частности, средней школы в поселке Нижний Кисляй 
Бутурлиновского района. В нынешнем году аварийность об-
разовательных учреждений на территории Воронежской об-
ласти будет полностью ликвидирована, заверил губернатора 
Олег Мосолов. 

Вернулись с победой
Губернатор Алексей Гордеев поздравил студентов ВГУ с по-

бедой на ХХ Всероссийском фестивале «Весна студенческая». 
В конкурсе, который в этом году проходил в Челябинской об-
ласти, участвовали делегации из 83 регионов России, а также 
из Украины, Белоруссии и Китая. Участники соревновались 
по таким направлениям, как музыкальное, театральное, тан-
цевальное искусство, оригинальный жанр, журналистика. 
Студенты ВГУ стали призёрами в половине конкурсов, в том 
числе завоевав «Гран-при» по журналистике.

С дипломами, но без работы
По информации Управления занятости населения Воро-

нежской области, ежегодно более 2000 выпускников вузов и 
техникумов обращаются в органы службы занятости региона 
в поисках работы. Об этом шла речь на ХIII Всероссийской 
научно-практической конференции в Воронеже, посвящённой 
актуальным вопросам научно-методического обеспечения вне-
дрения образовательных стандартов. В ней приняли участие 
учёные и специалисты-практики из центральных регионов 
России. 

На линии огня
В Воронежской области в 21 муниципальном районе объ-

явлен пятый класс горимости. Об этом сообщил начальник 
регионального ГУ МЧС России Игорь Кобзев на заседании 
комиссии правительства области по предупреждению и лик-
видации чрезвычайных ситуаций и обеспечению пожарной 
безопасности. По данным МЧС, в регионе уже зафиксиро-
вано 17 очагов лесных пожаров, причём общая площадь огня 
больше, чем на тот же период прошлого года. За апрель-май 
зафиксировано 967 случаев загорания мусора. 
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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, 
сегодня днём по области переменная облачность, 
местам и небольшие или умеренные кратковре-
менные дожди, местами – грозы, в отдельных 
районах – град; ветер северо-восточный, умерен-
ный, местами порывистый, сильный; температура 
+18…+23, по югу области местами до +27.

25 мая по области – облачно с прояснениями, 
местами дожди, в отдельных пунктах – сильные 
дожди, грозы, местами – град; ветер северо-
восточный, сильный; температура ночью +5…+10, 
днём +13…+18, местами до +8.

26 мая по области – переменная облачность, 
местами дожди, в отдельных районах - сильные 
дожди, местами –  грозы; ветер северо-восточный, 
слабый; температура ночью +4…+9, местами до 
+13, днём +10…+15, при прояснениях до +23.
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Фото автора
Её строительство велось 

за счёт средств сельского 
поселения, районного и об-
ластного бюджетов. Свой 
вклад внесли и жители трёх 
соседних поселений.

–Возведение пожарной 
части стало возможным бла-
годаря программе губернато-
ра Воронежской области по 
обеспечению противопожар-
ной безопасности сельских 
районов, - отметил в своем 
выступлении глава админи-
страции Кантемировского 
района Владимир Покусаев. 
- Искренние слова благо-
дарности выражаю жителям 
Титаревского, Осиковского 

и Зайцевского поселений. 
Теперь в Титаревке созданы 
новые рабочие места и повы-
шена пожарная безопасность 
этого и близлежащих насе-
лённых пунктов. Следующим 
этапом будет строительство 
такой же пожарной части в 
селе Писаревка. 

Новая пожарная часть ат-
тестована не только для туше-
ния пожаров, но и для прове-
дения аварийно-спасательных 
работ. Здесь есть всё необ-
ходимое: спецавтомобиль c 
пожарно-техническим во-
оружением, автомобиль для 
подвоза воды ЗИЛ-130, обо-
рудованные помещения для 
проведения занятий, уютная 
комната отдыха, караульное 
помещение, душевая.

На одну пожарную 
часть больше
Титаревка отстоит от райцентра Кантемировка на 25 
километров. расстояние вроде бы не такое большое, 
но и не малое. Случись пожар – сразу быстро сюда 
не доберешься. и вот в Титаревке событие: торже-
ственное открытие пожарной части № 87. 
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Новый стимул для общества
Спикер Госдумы РФ Сергей Нарышкин предложил 

запустить в 2013 году общенациональную стратегическую 
программу по модернизации культуры, которая должна дать 
новый толчок духовной жизни общества и стать одним из 
стимулов экономического развития, сообщает РИА «Новости». 
По его мнению, в ней должны быть предусмотрены вопросы 
от доступности культурных ценностей в самых отдалённых 
частях страны до поддержки меценатства. 

Проверка на лояльность
Министр юстиции Латвии Гайлис Берзиныш выступил 

с предложением проверять детей, неграждан страны, на 
благонадёжность, сообщает «Российская газета». Он выступил 
за изменение процедуры натурализации и разработку новой 
схемы предоставления гражданства. В рамках поправок к 
закону о гражданстве к детям будут предъявляться такие 
же требования, как и к взрослым, в частности, их должны 
проверять на лояльность, выяснять, не являются ли они 
агентами иностранных разведок. 

Прогноз неблагоприятных дней  
и часов на период с 24 по 30 мая:

29, вторник (пик с 10 до 12 часов)

татьяна дубКоВа, Центр инструментальных  
наблюдений за окружающей средой  

и геофизических прогнозов.

Валерий иВаноВ

Как сообщает Управление 
по взаимодействию со СМИ и 
административной работе пра-
вительства Воронежской обла-
сти, в открытом конкурсе уча-
ствовали три компании: ОАО 
ГМК «Норильский никель», 
ООО «Горнорудная компания 
Урала» и ООО «Медногор-
ский медно-серный комби-
нат», которые претендовали 
на разработку месторождений 
медно-никелевых руд. 

При проведении конкурса 
правительство Воронежской 
области настаивало на соблюде-
нии требований экологической 
безопасности при разработке 
месторождений. В итоге по-
бедителем по двум лотам было 
признано ООО «Медногор-
ский медно-серный комбинат», 

которое входит в металлургиче-
ский холдинг Уральской горно-
металлургической компании 
(УГМК). Члены конкурсной 
комиссии решили, что предло-
жения, представленные данной 
компанией, являются наиболее 
проработанными и экологиче-
ски безопасными для окружаю-
щей среды региона. Более весо-
мыми оказались предложения 
данной компании и по вкладу в 
социально-экономическое раз-
витие Новохопёрского района. 
По своим обязательствам ком-
пания планирует вложить в 
развитие территории не менее 
3,6 млрд. рублей.

После получения лицензии 
между правительством Воро-
нежской области и победите-
лем открытого конкурса будет 
подписано соответствующее 
соглашение о сотрудничестве.

Никель достался  
Уральской компании
Экономика
Во вторник в Федеральном агентстве по недрополь-
зованию состоялось заседание комиссии, на котором 
были подведены итоги открытого конкурса на право 
пользования участками недр федерального значения 
еланское и Ёлкинское, расположенными на территории 
Новохопёрского района, для геологического изучения, 
разведки и добычи медно-никелевых руд.

Валерий СеВерный

Уничтожение снарядов, у 
которых закончился срок хра-
нения, ведётся здесь с весны 
2010 года. Как уже писала 
«Коммуна»,  жители близле-
жащих населённых пунктов 
неоднократно жаловались на 
шум и даже на разрушение их 
домов.

Новое устройство позволяет 
утилизировать боеприпасы ме-
тодом реактивного прожигания 
корпуса снаряда с выжиганием 
взрывчатого вещества, находя-
щегося внутри, без детонации. 
По сравнению с классической 
взрывной технологией шумовой 

эффект снижается более чем в 
25 раз. Кроме того, траектория 
разлёта осколков и уровень 
распространения взрывной 
волны будут минимизированы 
практически до нуля, сообщает 
пресс-служба ЗВО. 

На полигоне, занимающем 
площадь 1,5 тысячи гектаров, 
военные планируют уничто-
жить 164 тысячи железнодо-
рожных вагонов снарядов, в 
том числе снаряды, получен-
ные по ленд-лизу еще в годы 
Великой Отечественной вой-
ны. Продукты утилизации 
планируется поставлять на 
предприятия для применения 
в мирных целях. 

«Разрушитель» шума
армия
Вчера на полигоне «Погоново» военные инженеры и 
специалисты ООО «Уральский пиротехнический завод» 
приступили к новому малошумному методу утилизации 
боеприпасов с использованием устройства «разруши-
тель р-40», сообщает пресс-служба западного военного 
округа (зВО). 

Дню славянской пись-
менности и культуры в 
россии посвящается 
множество интересней-
ших и разнообразных ме-
роприятий – фестивалей, 
концертов, выставок. 
Вот и воронежцы сегод-
ня станут свидетелями и 
участниками празднич-
ных торжеств. 

Василий ЧерноуСоВ

На площадке у памятника 
М.Е.Пятницкому начнётся 
гала-концерт городского фе-
стиваля «Славянский стиль». 
В помещении Госцирка в 
торжественной обстановке 
подведут итоги городско-
г о  к о н к у р с а - ф е с т и в а л я 
детского художественно-
изобразительного творче-
ства «Мир глазами детей». 
Одним из поводов для этого 
творческого смотра стало и  
200-летие Отечественной 
войны 1812 года. 

А Воронежский государ-
ственный академический 
русский народный хор имени 
К.И.Массалитинова под-
готовил к празднику кон-
цертную программу «Русь 
православная». Прослав-
ленный коллектив покажет 
её сегодняшним вечером в 
конференц-зале Благовещен-
ского кафедрального собора. 
Впервые в своей практике хор 
соединил в одном концерте 16 
сложных хоровых произведе-
ний, исполняемых  а капелла. 
Этого ещё не делал ни один 
профессиональный народный 
коллектив.

«Славянский круг. Фоль-
клорные традиции славян-
ских народов» - так называет-
ся совместная программа от-
дела читальных залов библи-
отеки имени И.С.Никитина и 
Воронежской региональной 
общественной организации 
«Украинское товарищество 
«Перевесло». В Никитинке 
прозвучат стихи и песни 
на русском и украинском 
языках. 

Сегодня – День славянской письменности и культуры
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На данный момент в лагерях 
выполнено больше 70 процентов 
предписаний, выданных ведом-
ством в прошлом году. Остались 
несколько оздоровительных 
учреждений, где ещё нужно за-
вершить ремонт: в некоторых 
– косметический, в других – ка-
питальный. В числе последних, 
например, лагерь «Маяк». Есть 
такие, где пока ещё не оборудо-
ваны пищеблоки.

 - Подписав паспорт готов-
ности лагеря, в дальнейшем в его 
деятельность мы вмешиваться 
не будем. Однако не примем ни 
одно учреждение, пока там есть 
хоть малейшие нарушения,- под-
черкнул Михаил Чубирко.

Главный санитарный врач 
Воронежской области рассказал 
о требованиях, которые предъяв-
ляются его ведомством к детским 
лагерям. В частности, должны 
быть отремонтированы корпуса, 
санузлы, душевые. Нужна хоро-
шая мебель, новое постельное 
бельё. Территория учреждений 
должна быть очищена от мусора, 
сорняков и обработана специаль-
ными средствами от кровососу-
щих насекомых. Особое внимание 

– качеству воды и питания. К 
примеру, прошлым летом в ряде 
лагерей для приготовления пищи 
использовали исключительно бу-
тилированную воду ввиду низкого 
качества водопроводной.  Отдель-
ный вопрос касается подготовки 
персонала. Пока примерно 20 
процентов будущих сотрудников 
детских оздоровительных учреж-
дений не прошли специальную 
подготовку. Между тем качество 
работы персонала Михаил Чубир-
ко считает главной составляющей 
комфортного отдыха детей. По-
сле подписания его ведомством 
паспорта готовности лагеря от-
ветственность за соблюдение 
там требований безопасности 
ложится на плечи медицинских 
сотрудников. Именно поэтому в 
нынешнем году все медработники 
пройдут двухдневный семинар, 
где их проинструктируют о воз-
можных чрезвычайных ситуациях 
и способах их ликвидации.

Большинство детских оздоро-
вительных учреждений должны 
открыться уже в первых числах 
июня.

Следующий вопрос, стоявший 
на повестке дня,  – начало купаль-
ного сезона. В нынешнем году в 
городе и области будут работать 

60 официальных пляжей. Но, как 
известно, воронежцы не брезгуют 
и «дикими» пляжами, поэтому  
Управление Роспотребнадзора 
исследует на безопасность воду 
около 130 водоёмов, тринадцать 
из которых находятся в черте 
города. Официальные зоны для 
купания должны быть оснащены 
туалетами, раздевалками, палат-
ками с питьевой водой и теневы-
ми навесами. Кроме того,  необ-
ходимо своевременно выво зить 
с них мусор. Ответственными за 
организацию отдыха воронеж-
цев являются муниципалитеты. 
Постоянный контроль качества 
воды будет осуществляться на 
протяжении всего летнего пе-
риода. Для этого  дважды в месяц 
специалисты Роспотребнадзора 
будут брать её пробу для проведе-
ния лабораторных исследований 
по санитарно-химическим и ми-
кробиологическим показателям. 
Особый контроль установят за 
уровнем паразитологических и 
вирусологических показателей. 
Информация о результатах ис-
следования будет появляться на 
сайте Управления Роспотребнад-
зора по Воронежской области по 
ходу обработки лабораторных 
образцов. В местах, где купаться 
запрещено, установят предупре-
ждающие знаки. 

Михаил Чубирко рассказал 
и об эпидемиологической си-
туации в Воронежской области. 
По статистике, инфекционная 

заболеваемость за четыре месяца 
нынешнего года ниже уровня ана-
логичного периода прошлого года 
почти на 50 процентов. Однако 
это касается не всех заболеваний.  
В группе кишечных инфекций 
лидируют вирусные. По поводу 
укусов животными за медицин-
ской помощью в этом году обра-
тились почти две тысячи человек. 
А от клещей уже  пострадали 346 
человек, в том числе зарегистри-
ровано семь случаев клещевого 
боррелиоза. Выявлены 35 случаев 
заболевания корью, что на 22  
больше, чем в минувшем году. В 
связи с этим изменена тактика 
проведения вакцинации против 
этого заболевания: теперь при-
вивка будет двойной. 

Вызывает озабоченность и 
увеличение на территории ре-
гиона популяции комаров из-за 
разлива рек и аномально высокой 
для весны температуры воздуха. 
Эти насекомые не только до-
саждают нам своими укусами, 
но и являются переносчиками се-
рьёзных заболеваний: от малярии 
до лихорадки Западного Нила. 
На обработку лагерей, пляжей 
и жилых районов от комаров 
выделено около одиннадцати 
миллионов рублей. Скашивается 
трава, применяются специальные 
химические препараты, которые 
распрыскиваются в местах раз-
множения кровососущих – во-
круг водоёмов и в сырых подва-
лах многоэтажек. 

Чтобы отдых шёл на пользу
на тему дня | Руководитель Управления Роспотребнадзора по Воронежской области Михаил 
Чубирко рассказал о готовности оздоровительных лагерей и пляжей к купальному сезону 
До начала самых длинных школьных каникул остаются 
считанные дни. Планируется, что нынешним летом в дет-
ских оздоровительных учреждениях, коих на территории 
Воронежской области 836, отдохнут больше семидесяти 
тысяч школьников.

В малом зале Парламентского центра 
Воронежской области прошло заседание 
молодёжного правительства II созыва.  

наталья неКрылоВа

Его участники подвели итоги своей деятельно-
сти за четыре месяца – с момента первого заседа-
ния, которое состоялось 25 января нынешнего года. 
Говорили о реализации проектов «Наша история», 
«Молодёжная школа предпринимательства», 
«Школа социального проектирования» и других. 
Вспомнили и самое значимое событие: Воронеж-
ское молодёжное правительство было признано 
лучшим в Центральном федеральном округе и 
третьим - в России. Шёл разговор о том, что сделано 
и на чём надо сосредоточить усилия. Так, говорили 
о проекте «Наша история». 

 - В его рамках проходят «круглые столы», 
исторические дебаты, экскурсии, кинопросмотры. 
Самые яркие мероприятия, организованные нами, 
– это образовательная акция «Тотальный диктант», 
в которой приняли участие около полутора сотен 
человек, и конкурс сочинений среди старшекласс-
ников «Славные вехи Воронежа», - отметил член 
Молодёжного правительства и руководитель про-
екта «Наша история» Артём Кобляков. Он расска-
зал о том, чем полезно изучение родного края.

- Мы хотим рассказать молодёжи о том, на ка-
кой земле они живут, как здесь появились первые 
поселенцы, развивался быт, культура, социальное 
устройство. Важно знать, чем мы можем гордиться, 
какие памятники старины должны беречь. 

В работе заседания приняли участие депутат 
областной думы Александр Кучеренко и руководи-
тель областного департамента образования, науки 
и молодёжной политики Олег Мосолов. 

По мнению Олега Мосолова, нелишним было бы 
наладить постоянное сотрудничество молодёжного 
правительства с областной думой и молодёжным 
парламентом. 

Правительство 
на вырост
Школа лидеров



Политический дневник

Александра ГЛУХОВА,

доктор политических наук, профессор вГУ

Послевыборный период в России, вопреки сложившейся 
в последние годы традиции, не оставляет возможности 
наблюдателям заскучать в отсутствие новостей. Напротив, новости 
сваливаются на голову как снежный ком и заставляют изрядно 
поднапрячься всех, профессионально либо на любительском 
уровне интересующихся политикой. Но даже профессионалам 
становится всё труднее разгадывать некоторые политические ходы 
и кадровые назначения, осуществляемые российскими властями, 
равно как и нестандартные и всё больше напоминающие карнавал 
протестные действия оппозиции. Как выразился недавно директор 
Центра политических технологий Борис Макаренко, «мозги у 
политологов расплелись…»

В центре внимания российской общественности на минувшей 
неделе оставался протестный «Марш миллионов» и его 
последствия, выразившиеся в насильственных, а то и кровавых 
столкновениях демонстрантов с ОМОНом, в результате которого 
20 бойцов оказались на больничной койке. Пострадавшие 
демонстранты, которых было гораздо больше, в больницы 
- по понятным причинам - не обращались. Организаторы 
протестной акции – Алексей Навальный и Сергей Удальцов 
были арестованы на 12 суток, однако это не ослабило стремление 
оппозиционеров продолжать протест, модифицируя его формы. 
Последние приобретали то форму народных гуляний, то 
театрализованных представлений, то лекционного лектория, а то 
и импровизированной концертной площадки. Как выяснилось, 
главным для этих людей стала возможность быть вместе, 
обсуждать текущие политические новости, просто общаться. 
Оставаясь креативными людьми, т.е. попросту говоря, способными 
на всякие выдумки, они в очередной раз дали понять, что не будут 
повторяться, изобретут новые формы поддержания массовой 
мобилизации, поскольку уверены в том, что без нажима снизу 
никакие позитивные перемены в стране не произойдут. 

А в Государственной думе, между тем, усилиями большинства 
«Единой России» закипела работа по нивелированию именно 
этого запроса на перемены, ясно и внятно посланного власти 
активистами гражданского общества. «Единороссы» потребовали 
назвать имена провокаторов, приведших к столкновениям, 
и резко увеличить штрафные санкции для организаторов 
и участников протестных акций – с 2 тысяч рублей до 2–3 
миллионов. Последняя идея родилась в голове некоего Сидякина, 
видимо, не подозревающего, какая геростратова слава может 
обрушиться на его голову. Партии системной оппозиции – 
КПРФ, «Справедливая Россия» и даже ЛДПР, полагающие, 
что в насильственных стычках с демонстрантами повинны 
люди в погонах и без, отдававшие соответствующие приказы, а 
также сотрудники полиции, «зажавшие» демонстрантов в узком 
коридоре на пути к Болотной площади и спровоцировавшие 
их на прорыв, посоветовали «единороссам» искать виновных 
совсем в другом месте. Подготовленный ими проект решения 
достаточно спорного, но одинаково болезненного для всех 
вопроса, неожиданно был поставлен на голосование спикером 
Госдумы Сергеем Нарышкиным. Ничего подобного в прежнем 
составе парламента не было, вследствие чего в адрес спикера 
прозвучали аплодисменты оппозиции. Таким образом, усилиями 
одного человека, здраво оценивающего политическую ситуацию 
в стране, Государственная дума опять превратилась в место для 
дискуссий. В ходе последней выяснилось, что если «единороссы» 
станут настаивать на драконовских мерах в адрес тех, кто 
недоволен положением дел в стране и просто выходит для этого 
на улицы, оппозиционные фракции покинут зал, оставив 
партии власти сомнительную честь в одиночку принимать 
законы, ущемляющие законные гражданские и политические 
права россиян. Ответственность за последствия в этом случае 
также ложится на них же. Похоже, именно напоминание об 
ответственности остудило горячие головы любителей всё 
запрещать, и слушания были перенесены.

В числе протестных акций последнего времени особенно 
выделяется так называемая «прогулка писателей» во главе с 
Борисом Акуниным, сопровождавшаяся своеобразной «группой 
поддержки» в количестве почти 15 тысяч человек. Получив 
информацию о жестком прессинге ОМОНа по отношению к 
протестующим, писатели решили на собственном опыте проверить, 
могут ли они беспрепятственно и безнаказанно гулять по улицам 
родного города. Выяснилось, что могут, что они и проделали, 
перемещаясь от памятника одного Александра Сергеевича 
(Пушкина) к памятнику другому Александру Сергеевичу 
(Грибоедову). Писателей поддержали художники, выкатившие на 
улицу целую тележку чемоданов с надписью «компромат» - такой 
своеобразный перформанс. Писательский демарш зафиксировал 
отмеченную социологами ещё восемь лет назад тенденцию 
делегитимации власти в глазах интеллектуального сообщества, 
и это однозначно тревожная тенденция. Власть, лишающаяся 
поддержки интеллектуалов, становится безгранично слабой, 
и никакой ОМОН преодолеть эту слабость не в состоянии. 
Интеллектуалов сколько угодно можно обвинять в политическом 
романтизме, но их влияние на умы и сердца людей неоспоримо. 
Кстати, по данным социологов, протестные настроения в России 
не снижаются, а продолжают расти, причём, в связи с предстоящим 
повышением тарифов на услуги ЖКХ с 1 июля, специально 
отложенным на послевыборный период, это недовольство 
массовых слоёв населения может сомкнуться с протестами 
«рассерженных горожан». В результате на смену горячему лету 
придёт не менее горячая осень, последствия которой даже трудно 
сегодня предсказать. 

Между тем лидеры государства продолжали интриговать 
общественность возможными кадровыми назначениями в новое 
правительство. Владимир Путин, отказавшийся участвовать в 
саммите «восьмерки» в Кемп-Дэвиде и делегировавший туда 
премьер-министра Дмитрия Медведева, мотивировал свой отказ 
именно необходимостью формирования нового правительства. 
У некоторых наблюдателей даже сложилось впечатление, что в 
отсутствие премьера кадровые назначения получат «люди Путина» 
из числа либо уже работающих в правительстве, либо входящих 
в ближний круг нынешнего Президента. И вот новый состав 
правительства объявлен. Он действительно новый – 3/4 министров 
заняли эти должности впервые. Лица, вызывавшие наибольшую 
аллергию типа бывшего министра здравоохранения и социального 
развития Татьяны Голиковой или министра образования Андрея 
Фурсенко, в составе правительства больше не значатся, хотя их 
место заняли заместители (в первом случае) либо представители 
университетского сообщества. Так, Дмитрий Ливанов, ректор 
Московского университета стали и сплавов, стал новым министром 
образования и науки. Правда, другие аллергены, подобные 
министру обороны Анатолию Сердюкову или министру спорта 
Виталию Мутко – всё-таки усидели в своих креслах, несмотря на 
многочисленные проколы в своей работе. Заметно продвижение 
на высокие должности «людей Медведева», в том числе из так 
называемого «открытого правительства». Кстати, одно из вновь 
созданных министерств, возглавляемое премьерским фаворитом 
Михаилом Абызовым, будет специально осуществлять связь между 
«большим» и «малым» правительством. Почему для нормальной 
координационной связи понадобилось целое министерство, сказать 
сложно, но мы к этому вопросу ещё вернёмся. 

Однако самым смелым кадровым решением стало назначение 
Владимиром Путиным Игоря Холманских – начальника цеха 
вагоноремонтного завода в Нижнем Тагиле полномочным 
представителем Президента в Уральском федеральном округе. 
Пост, до сих пор занимавшийся людьми с большим управленческим 
опытом, из бизнеса или руководящих структур, с лёгкостью 
предоставляется человеку, единственным достоинством которого 
до сих пор была безграничная лояльность власти. То ли этот 
принцип стал теперь основополагающим в кадровой политике, 
то ли пост полпреда как некая устаревшая структура годится 
для любого кандидата, поскольку больше ничего из себя не 
представляет? Поистине, есть отчего заплестись мозгам.
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95пОздрАВЛяем!

Алексей пеТрОВ

Сергей Колиух пояснил – 
давая разрешение вести комму-
никации на Хользунова позд-
ней осенью, администрация 
принимала непростое решение: 
с одной стороны, в городе по-
нимали, что качественно до-
рожное покрытие в это время 
года подрядчик не восстановит. 
Но с другой – необходимо было 
подключить газ в новом доме, 
куда, в том числе, заселяли 
обманутых дольщиков.

– Мы посчитали, что не-
правильно будет заставлять 
людей ждать заселения ещё 
полгода и разрешили подряд-
чикам протянуть коммуника-
ции. Взамен потребовали на 
зимний период восстановить 
дорожное покрытие времен-
но, а при наступлении при-
емлемых погодных условий 
– сделать всё максимально 
качественно, – подчеркнул 
Сергей Колиух.

Далее глава Воронежа от-
правился на улицу Пирогова, 
где шёл гарантийный ремонт 
дороги. Напомним, что с 2008 

года по поручению мэра Сер-
гея Колиуха в контракты на 
ремонт дорожного покрытия 
включается пункт о гарантий-
ных обязательствах сроком от 3 
до 5 лет. В течение всего срока 
подрядчики устраняют разру-
шения на этих магистралях за 
счёт собственных средств.

Руководитель Управления 
дорожного хозяйства и бла-
гоустройства Александр Глотов 
сообщил, что 15 мая в городе 
начался гарантийный ремонт. 
К контролю над его ходом 
были привлечены воронежцы: 
в марте на официальном сайте 
был опубликован список гаран-
тийных дорог, а воронежцам 
предложено присылать заявки 
о разрушениях на них на «го-
рячую» электронную почту. Го-
рожане активно откликнулись 
на это предложение мэра, при-
слав за полтора месяца около 
200 обращений (касающихся 
именно гарантийных объектов 
было 58). Именно так поступил 
воронежский автолюбитель 
Александр Сушков. По его 
словам, узнав из газет о приёме 
заявок на ремонт, он отпра-

вил сообщение на указанную 
электронную почту. 

– Увидел, что улица Пи-
рогова в списке гарантийного 
ремонта – я по ней каждый 
день на работу езжу. Отправил 
заявку. Конечно, надеялся на 
успех, иначе ничего делать бы 
не стал, но всё равно был при-
ятно удивлён, что администра-
ция отреагировала, – поделил-
ся впечатлениями Александр 
Сушков. – Мне кажется, что 
требование гарантийного об-

служивания – очень хороший 
механизм, который повышает 
шансы на то, что дорожники 
выполнят свою работу каче-
ственно. Да и вообще, приятно 
видеть, что в городе кипит 
ремонт дорог.

Все собранные от воронеж-
цев обращения специалисты 
Управления дорожного хозяй-
ства и благоустройства пере-
дали подрядчикам. Остальные 
пожелания, не относящиеся к 
гарантийным объектам, учи-

тывались при формировании 
списков улиц, подлежащих 
аварийно-восстановительному 
ремонту за бюджетные сред-
ства. 

– На смену аварийно-
восстановительному ремонту 
на 127 улицах приходит гаран-
тийный – подрядчики будут 
выполнять свои контрактные 
обязательства перед городом, 
то есть ликвидировать даже 
незначительные разрушения 
на дорогах, которые находятся 

у них на гарантийном обслу-
живании. За две последние 
майские недели гарантийный 
ремонт будет проведён на 88 
объектах улично-дорожной 
сети, – говорит Сергей Колиух. 
Он также добавил, что работы 
ведутся в основном в ночное 
время, чтобы не создавать 
дополнительных неудобств 
автомобилистам.

Для привлечения воронеж-
цев к гражданскому контро-
лю на сайте администрации 
опубликован график работы 
на улично-дорожной сети Во-
ронежа по гарантии. 

Кроме того, Сергей Колиух 
добавил, что ремонт дорог не 
закончится и после 1 июня: 
губернатор Алексей Гордеев 
выделяет городу 500 миллио-
нов рублей на капитальный 
ремонт. В настоящее время 
формируется список, в кото-
рый уже вошла улица Крас-
нознамённая.

– Мы будем укладывать 
её щебёночно-мастичным ас-
фальтобетоном, так, как это 
было выполнено на проспек-
те Революции, набережной 
Массалитинова, Московском 
проспекте. Стараемся посте-
пенно уходить от аварийно-
восстановительного ремонта 
в пользу капитального, рекон-
струкций и нового строитель-
ства, – подчеркнул Сергей 
Колиух. 

За качество – двойной спрос
мегаполис | Глава  Воронежа Сергей Колиух совершил инспекционный объезд, в ходе которого посетил объекты ремонта дорог

Начался объезд с улицы Хользунова. Первый замести-
тель главы администрации – директор департамента 
городского хозяйства Сергей Крючков доложил, что 
подрядная организация ликвидирует здесь разрытия 
на проезжей части, произведённые в прошлом году, 
приводит состояние улицы в первоначальный вид.

На  Нововоронежской 
АЭС-2 (генеральный про-
ектировщик и генподряд-
чик – ОАО «Атомэнергопро-
ект») завершён монтаж  
купола внутренней защит-
ной оболочки реакторного 
здания энергоблока №1. 

Валерий СеВерный

«Сажали» купол с помощью 
крана DEMAG. Общий вес 
конструкции – более 400 тонн, 
внутренний диаметр основания 
– 44 метра.

Окончание работ на этом  
участке даёт старт монтажу 
основного технологического 
оборудования реакторного 
отделения: корпуса реактора, 
парогенераторов, главного 
циркуляционного трубопрово-
да. Внутренняя оболочка зда-
ния реактора, частью которой 
является купол, – основной 
элемент системы локализации 
и защиты. Двойная оболочка 
реакторного здания исклю-
чает выход радиоактивности 
в окружающую среду и слу-
жит физической защитой от 
природных и техногенных 
внешних воздействий, вклю-
чая землетрясение, ураганы, 

падение тяжелого самолета.
В течение месяца в куполь-

ной части будут проводиться 
сварочные работы. После чего 
начнётся отделка внутрен-
них помещений гермообъёма, 
важных для монтажа корпуса 
реактора. 

Недавно на НВ АЭС-2 про-
изошло ещё одно событие. На 
производственную площадку 
доставлен первый однофаз-
ный сверхмощный трансфор-
матор для энергоблока №1. 
Трансформатор мощностью 
533 МВт, напряжением 500 
кВ спроектирован специально 
для Нововоронежской АЭС-2 и 
изготовлен на ОАО «Электро-
завод» (Москва).  Всего для 
первого энергоблока будет до-

ставлено четыре таких агрегата 
(один резервный). Вес каждого 
трансформатора - около 340 
тонн. Как сообщает «Атом-
энергопроект», эти трансфор-
маторы с улучшенными кон-
структивными и техническими 
характеристиками относятся 
к энергетическому оборудова-
нию нового поколения.

Однофазные сверхмощные 
трансформаторы для первого 
энергоблока должны посту-
пить в течение ближайших 
двух месяцев.  Сам же монтаж 
оборудования запланирован на 
четвёртый квартал нынешнего 
года. Для энергоблока №2 с 
завода-изготовителя будут 
доставлены три аналогичных 
трансформатора. 

Завершён монтаж
Энергетика

новости соцстрАхА

зинаида ШУмиЛинА

Коэффициент уплаты стра-
ховых взносов предприятиями 
региона в бюджет системы 
государственного социального 
страхования заметно превы-
шает средний показатель по 
Центральному федеральному 
округу. 

В первом квартале нынеш-
него года сумма поступлений 
страховых взносов на случай 
временной нетрудоспособно-
сти и в связи с материнством 
составила 300 миллионов руб-
лей, что значительно больше, 

чем за аналогичный период 
прошлого года.

Финансовые поступления 
по обязательному социальному 
страхованию от несчастных 
случаев на производстве и 
профессиональных заболева-
ний составили 196 миллионов 
рублей, что на 20 процентов 
выше суммы поступлений за 
аналогичный период прошлого 
года. Эта динамика особенно 
примечательна с учётом того, 
что некоторые предприятия в 
наступившем году перешли на 
уплату страховых взносов по 
пониженному тарифу. 

Такого результата удалось 
достичь благодаря комплексу 
мер. Важная роль принадлежит 
тесному взаимодействию с 
правительством Воронежской 
области по ликвидации тене-
вой занятости и скрытых форм 
оплаты труда. 

Кроме того, определенный 
эффект даёт постоянный мо-
ниторинг поступления страхо-
вых взносов, своевременность 
принятия не только предусмо-
тренных законодательством 
мер, но и  других мероприятий 
общественного воздействия в 
отношении недобросовестных 
плательщиков, а также прове-
дение разъяснительной рабо-
ты специалистами отделения 
Фонда социального страхова-
ния, сообщает пресс-служба 
ведомства. 

Когда есть гарантии
На сегодняшний день Воронежская область занимает 
лидирующие позиции по динамике роста доходов, 
которые обеспечивают экономическую безопасность 
системы государственного социального страхования 
региона. 

Светлана ШАмАкинА

Всероссийский конкурс дет-
ского рисунка «Мои родители 
помогают людям» стал твор-
ческим подарком к 20-летию 
Фонда социального страхова-
ния Российской Федерации. 

Авторитетное жюри во гла-
ве с председателем Фонда 
социального страхования РФ 
Сергеем Афанасьевым оцени-
вало не столько качество ис-
полнения, сколько оригиналь-
ность идеи, ярко воплощенную 
детскими фантазиями. Самые 
талантливые работы были от-
мечены именными грамотами 
и призами. 

Среди рисунков, созданных 
юными воронежцами, члены 
жюри выделили два. Вика 

Акимова - автор произведе-
ния под названием «Помощь» 
– рассказала, что её папа «за-
щищает мам и инвалидов», 
поэтому изобразила челове-
ка с травмой ноги, которого 
«Фонд спасает от всех бед». 
А рисунок Славы Ищенко 
«Новая жизнь», на котором 
изображена семья аистов, по-
лучился пророческим. Спустя 
время у Славы появились брат 
и сестра. 

По мнению заместителя 
руководителя департамента 
аппарата председателя Фонда, 
члена жюри Марка Лернера, 
философия этого конкурса 
многогранна. Во-первых, он 
помогает повысить уровень 
корпоративной культуры, а 
во-вторых, формирует пози-

тивное общественное мнение 
и лояльность по отношению 
к государству, Фонду и его 
сотрудникам. Детские рисун-
ки - это отличный способ до-
ступно и наглядно рассказать 
о миссии Фонда, его добрых 
делах и участии в жизни каж-
дого россиянина.

В детских рисунках – забота
Юных воронежцев наградили за талантливое во-
площение миссии Фонда социального страхования в 
детских рисунках. 

Светлана ВикТОрОВА

О том, как эти изменения 
отразятся на практике, сотруд-
ники регионального отделения 
Фонда социального страхова-
ния рассказали представите-
лям медицинских учреждений 
на оперативном совещании, ор-
ганизованном при поддержке 
департамента здравоохранения 
Воронежской области.

В 2011 году отделением 
Фонда социального страхова-
ния было проверено 125 из 133 
лечебных учреждений, имею-
щих лицензии на проведение 
экспертизы временной нетру-
доспособности. Установлено, 
что с нарушениями действую-

щего законодательства выдано 
только 0,7 процента листков 
нетрудоспособности от числа 
проверенных. И это с учётом 
того, что в середине прошлого 
года форма больничного блан-
ка претерпела значительные 
изменения, в связи с чем по-
менялись и требования к его 
заполнению. 

Учитывая, что медицинские 
учреждения и их руководители 
несут финансовую ответствен-
ность за необоснованную выда-
чу больничных листов и ошиб-
ки в их оформлении, специали-
сты отделения Фонда провели 
25 обучающих семинаров для 
врачей и руководителей ле-
чебных учреждений. В помощь 

врачам на базе регионального 
отделения была открыта «го-
рячая линия» по вопросам 
правильности оформления 
листков нетрудоспособности, 
на сайте www.fss.vrn.ru разме-
щена не только нормативная 
база, но и образцы заполнения 
бланков.

Сотрудники Воронежско-
го регионального отделения 
Фонда социального страхо-
вания РФ активно работали 
и продолжают работать как с 
устными, так и с письменными 
обращениями представителей 
медицинских организаций и 
работодателей, давая разъясне-
ния с учётом действующего за-
конодательства. На совещании 
врачи благодарили отделение 
Фонда за оперативность и 
информационную поддержку 
в вопросах экспертизы времен-
ной нетрудоспособности. 

«Больные» вопросы  
о больничном листе
Приказом Министерства здравоохранения и соци-
ального развития РФ внесены изменения в порядок 
выдачи, продления и оформления листков нетрудо-
способности. 

Идёт установка купола.

Сомнительная 
честь

надежда СВеТЛОВА 

Орденом Почета награж-
дены - монтажник радиоэлек-
тронной аппаратуры и прибо-
ров Анатолий Горохов, слесарь 
механосборочных работ Вла-
димир Смирнов, работающие 
в концерне «Созвездие», и 
монтажник радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов ОАО 
«Электросигнал» Владимир 
Чемыхин. Медали ордена «За 
заслуги перед Отечеством» 
II степени удостоен водитель 

«Электросигнала» Николай 
Касьянов, а регулировщику 
радиоэлектронной аппаратуры 
и приборов этого же пред-
приятия Геннадию  Зелепукину 
присвоено почетное звание 
«Заслуженный работник связи 
Российской Федерации».

Каждый из награжден-
ных внёс большой вклад в 
создание продукции, кото-
рая  применяется не только 
в Вооруженных силах РФ, 
но и в гражданской сфере. К 
примеру, Геннадий Зелепукин 

активно участвовал в освое-
нии и производстве изделий 
пятого поколения комплексов 
радиосвязи «Арбалет» и «Ак-
ведук», используемых Мин-
обороны РФ в тактическом 
звене управления войсками. 
Владимир Смирнов работал 
над созданием таких изделий, 
как «Север», «Луч», «Смерч». 
При непосредственном уча-
стии Анатолия Горохова из-
готовлены составные части 
автоматизированного ком-
плекса средств связи «Пан-
цирь» и модернизированного 
комплекса телекодовой и 
речевой связи «ТУФ-М» для 
комплекса ПВО С-400.

«Созвездие» труда  
и творчества 
Указом Президента РФ пять сотрудников интегриро-
ванной структуры концерн «Созвездие» удостоены 
государственных наград.

Тамара ГАШимОВА

Вера Попова уверена, что 
такой шаг необходим для того, 
чтобы укрепить работу двух 
структур, особенно в области 
взыскания алиментов с недо-
бросовестных родителей. 

На 1 мая 2012 года испол-
нительные производства о 
взыскании алиментов откры-
ты по 21109 заявлениям. За 
злостное уклонение от уплаты 
возбуждено 444 уголовных 
дела. 195 должников находят-

ся в розыске, у 25 приставы 
разыскивают имущество. К 
административной ответствен-
ности привлечены 11 бухгал-
теров организаций. Три сотни 
человек из-за задолженности 
не смогли выехать за пределы 
России. Почти две сотни были 
трудоустроены через Центр за-
нятости населения. На сегодня 
самая большая задолженность 
у жителя Воронежа, который 
не выплатил своим детям поч-
ти миллион рублей.

«Дети не должны страдать 

из-за того, что отцы или ма-
тери не хотят их содержать. 
Надеюсь, что в скором време-
ни в стране появится нацио-
нальный алиментный фонд, 
который будет выплачивать 
деньги детям вместо должни-
ков, а затем взыскивать их с 
горе-родителей. Необходимо 
также приравнять минималь-
ный размер алиментов до 
прожиточного минимума.  Не 
секрет, что одинокие матери 
чаще всего попадают в кате-
горию «бедных». На поиск 
должника, судебные разбира-
тельства, исполнение решения 
суда уходят месяцы и годы. И 
женщины все это время сидят 
без денег». 

Держитесь, должники!
Главный судебный пристав Воронежской области Вера 
Попова и региональный уполномоченный по правам 
ребёнка Ирина Попова подписали Соглашение о взаи-
модействии. 
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Владимир  МЕЖЕВИТИН

Проводился он, как и рань-
ше, общественной организацией 
«Центр молодёжных инициатив 
Воронежского государственно-
го архитектурно-строительного 
университета» и профкомом 
студентов ВГАСУ.

Первый фестиваль состоялся 
в 2007 году. Тогда начинание 
организаторов молодёжного 
конкурса казалось фантасти-
ческим и трудновыполнимым. 
Но со временем стало ясно, что 
подобный творческий форум 
может найти и своего зрителя, и 
немалое количество участников. 
Фильмы стали представлять не 
только студенты кинематогра-
фических и телевизионных 
вузов Москвы и Петербурга, 
но и кинолюбители России и 
бывшего Советского Союза. 

В этом году в Воронеж было 
прислано около ста работ. В 
конкурсе участвовали картины 
из Краснодара, Омска, Тамбова, 
Екатеринбурга, Ростова-на-
Дону, Саратова, Воронежа и 
других городов. Были фильмы 
из Белоруссии и Украины, 
Молдовы и Армении, Велико-
британии и США... Принима-
лись видеосюжеты различных 
направлений: документальное, 
игровое, научное, анимацион-
ное кино.

Программа кинофестиваля 
предусматривала проведение 
обучающих мастер-классов по 
операторскому искусству и ре-
жиссуре, встречу с известным 
московским режиссёром и нашей 
землячкой Галиной Евтушенко 
– призёром многих престиж-
нейших отечественных и зару-
бежных фестивалей, лауреатом 
недавно завершившегося на-
ционального конкурса «Золотой 
Орёл». Галина Евтушенко напом-
нила гостям и участникам «Ново-
го Горизонта» о замечательном 
воронежском киноведе Стале 
Никаноровиче Пензине, кото-
рого она по праву считает своим 
учителем. Этот подвижник и 
знаток кино, внёсший в развитие 
кинообразования и просвещения 
огромный вклад, более 40 лет ак-
тивно участвовал в деятельности 
киноклубного движения, органи-
зации различных фестивалей и 
творческих инициатив, увлекая 
любовью к экранному искусству 
многих воронежцев.     

Надо сказать и то, что между-
народный молодёжный кинофе-
стиваль 2012 года проходил под 
знаком памяти Сталя Пензина, 

в прошлом году ушедшего из 
жизни. Доцент ВГУ Сталь Пен-
зин, являясь одним из самых 
авторитетных специалистов в 
области кино не только в родном 
городе, но и стране, начинание 
«Нового Горизонта» поддержал 
сразу и безоговорочно, согласив-
шись стать председателем жюри 
международного молодёжного 
смотра. В год 80-летнего юбилея 
Сталя Никаноровича победите-
лям вместе с дипломами вручали 
книги воронежского киноведа 
«Мир кино» и «Кино в Вороне-
же», которые, к слову сказать, 
вызвали большой интерес.

Завершился фестиваль пока-
зом лучших работ в киноцентре 
«Космос» и церемонией награж-
дения победителей. В конкурсе 
были определены 18 номина-
ций, часть из которых досталась 
воронежцам. Участники и гости 
отметили тёплый приём и сла-
женную работу организаторов 
«Нового Горизонта»: А. Ходу-
нова, Е. Лебедя, Е. Шуваевой, 
А. Сериковой.

Форум, состоявшийся в Во-
ронеже, запомнился искренни-
ми, трогательными и смелыми 
работами авторов, вступающих 
в жизнь и пытающихся  от-
кровенно и бескомпромиссно 
поднимать вопросы, которые 
волнуют сегодня не только 
молодое поколение, но и всех 
нас, живущих в смутном вре-
мени перемен, социальных 
катаклизмов и мучительных 
поисков своего места в этом 
противоречивом, непредсказуе-
мо меняющемся мире…

Что же касается предстоя-
щего в этом году 80-летнего 
юбилея Сталя Пензина, то хо-
чется надеяться, что Воронеж 
отметит его, как и подобает, 
соответственно неоспоримым 
заслугам ушедшего из жизни 
педагога, общественного деяте-
ля и учёного, чей уникальный 
талант был признан далеко за 
пределами нашего города.

Под знаком  
памяти

Культура | В Воронеже прошёл 
шестой международный молодёжный 
кинофестиваль «Новый Горизонт –2012»

Наталья СТОЛПОВСКАЯ

Первый декан факультета 
международных отношений, 
ныне - проректор по эконо-
мике и международному со-
трудничеству Олег Беленов, 
не задумываясь, назвал три 
определения, с которыми ас-
социируется в университете 
ФМО: «Динамичный, уникаль-
ный, амбициозный».

- За десять лет ФМО прочно 
освоил свою нишу, – рассказал 
Олег Николаевич, – состоялся 
как факультет, сумел подтвер-
дить высокий уровень под-
готовки наших выпускников, 
а также – закрепившийся за 
факультетом статус Воронеж-
ского МГИМО. Самое главное 
– здесь сформировался силь-
ный высокопрофессиональный 
преподавательский коллектив. 
Десять лет прошло, и те страте-
гические ориентиры, которые 
мы создавали, реализовались. 
Пришло время ставить другие 
цели. Дмитрий Александро-
вич Ендовицкий, наш ректор, 
сформулировал новое видение 
миссии факультета в общей 
стратегии развития универси-
тета. В рамках этого процесса 
сложнее и вместе с тем интерес-
нее становятся задачи, которые 
предстоит решать факультету 
международных отношений. 
Особенно в части, касающейся 
интернационализации обра-
зования – центральной темы 
сегодняшней, и в особенности, 
- завтрашней повестки дня 
крупных российских вузов. 
Кому как не ФМО браться за 
неё?! Тем более, что своей ра-
ботой мы доказали готовность 
вести серьёзные международ-
ные проекты. Готовность – не на 
словах, а на деле – быть в числе 
лидеров. Факультет активно 
занимается реализацией новых 
программ, открытием новых 
кафедр, наконец, привлечением 
большего числа абитуриен-
тов. Наши студенты проходят 
практику в воронежском пред-
ставительстве при МИД, в 
отделах по международному 

экономическому и политиче-
скому сотрудничеству органов 
администрации Воронежской 
области и города Воронежа. В 
Торгово-промышленной палате 
Воронежской области. Многие 
студенты уезжают на практику 
в Санкт-Петербургский гос-
университет, МГТМО, дипло-
матическую академию. Казалось 
бы, факультету всего 10 лет, но 
наши выпускники занимают 
достаточно солидные посты 
в бизнесе, государственных и 
международных структурах.

Декан факультета междуна-
родных отношений ВГУ Павел 
Канапухин отметил, что юби-
лейный год ФМО встречает с 
хорошими результатами:

- Полностью перешли на 
двухуровневую систему об-
разования: бакалавр/магистр. 
Открыли новые магистерские 
программы по мировой эконо-
мике, - перечислил Павел Ана-
тольевич. - Одна из них преду-
сматривает систему двойного 
диплома. Наш давний партнёр 
- австрийский университет из 
города Грац – участвует в реа-

лизации программы «Бизнес 
на развивающихся рынках». 
Теперь студенты, которые по-
ступают на эту программу 
в нашу магистратуру, будут 
получать российский диплом 
государственного образца и 
одновременно - австрийский 
диплом. Это – англоязычная 
программа, которая предпо-
лагает один семестр обучения 
в вузе-партнёре на английском 
языке. Кроме этого, студенты 
будут изучать ещё два ино-
странных языка: испанский 
и китайский. Магистерские 
диссертации им предстоит за-
щищать в своих вузах. 

Факультет развивается. До 

недавнего времени у нас было 
всего две кафедры. Теперь их 
будет - четыре. В рамках об-
разуемой кафедры планируем 
открыть новую программу, 
связанную с зарубежным ре-
гионоведением и экономикой 
зарубежных стран. В соот-
ветствии с новым стандартом 
туда войдёт большой эконо-
мический блок, связанный с 
изучением целого ряда стран, 
в том числе государств Южной 

Азии и Ближнего Востока. 
Это приведёт к тому, что будет 
введено изучение новых язы-
ков. В частности, китайского, 
арабского, турецкого. Также в 
рамках регионоведения плани-
руется развитие исследований 
стран СНГ. Это – интересное 
направление. Вот уже более 
20 лет государства, образовав-
шиеся из союзных республик 
бывшего СССР, развиваются 
самостоятельно. Московские 
вузы не спешат осваивать эту 
нишу. Значит, у нас есть здесь 
определённые перспективы. К 
слову, изучение языков быв-
ших советских республик по-
зволит нам «убить сразу двух 

зайцев». Таджикский язык, 
например, – это фактически тот 
же иранский. К преподаванию 
языков планируем привлечь 
университет ШОС. 

Замечу: наши студенты по-
лучают серьёзную языковую 
подготовку, ничем не усту-
пающую подготовке студентов 
РГФ. С учётом этого возмож-
ностей проявить себя, найти 
интересную работу у наших вы-
пускников предостаточно. Они 
трудятся в посольствах разных 
стран, в международных орга-
низациях, занимают ведущие 
позиции в бизнес-структурах, 
в системе госуправления. 

Стоит отметить, что факуль-
тет международных отношений 
является одним из немногих 
факультетов, который наряду 
с регулярными иностранными 
студентами из стран постсо-
ветского пространства, Китая, 
Афганистана, Турции и др. 
каждый семестр принимает 
в рамках программ академи-
ческого обмена бакалавров 
и магистрантов из партнер-
ских вузов Германии, Австрии, 
Польши. Ежегодно около 70 
студентов и преподавателей 
факультета участвуют в раз-
личных формах международ-
ного сотрудничества, внося 
свой вклад в межкультурный 
диалог, укрепляя добрососед-
ство между странами. 

На сегодняшний день фа-
культет международных от-

ношений является членом 
учебно-методического объ-
единения при Московском 
государственном институте 
международных отношений. 
Это – знак соответствия тем 
образовательным процессам, 
высоким стандартам, которые 
задаются МГИМО. Всё это го-
ворит о том, что наш факультет, 
как всякий живой организм, 
развивается, растёт, раздвигает 
привычные рамки. Мы достиг-
ли некоего уровня зрелости, 
когда наши количественные, 
да и качественные показатели  
превосходят ту оболочку, в ко-
торой мы пока находимся. Вот 
уже пять лет, как ФМО про-

водит языковую подготовку 
будущих специалистов в стенах 
корпуса, расположенного по 
адресу: ул. Пушкинская,16. За 
счёт средств факультета они 
отремонтированы и оборудо-
ваны специальной техникой, 
позволяющей на современном 
уровне преподавать иностран-
ные языки. 

Мы перешли на двухуров-
невую систему высшего об-
разования, предполагающую 
развитие магистерских про-
грамм. Это всё подвигло нас  
обратиться к руководству уни-
верситета с тем, чтобы нам 
выделили дополнительные 
площади. Нам пошли навстре-
чу, и теперь нашему факуль-
тету будет целиком и полно-
стью принадлежать корпус 
на Пушкинской. Все занятия 
студентов-международников 
будут сконцентрированы в 
одном месте. Это позволит нам 
увеличить аудиторный фонд. 
Кроме того, мы приблизимся 
к центрам политической жизни 
области и города, в которых 
наши студенты, как правило, 
проходят практику.

Проректор по стратегиче-
скому развитию и интегра-
ции ВГУ Елена Чупандина 
обозначила переезд ФМО в 
центр Воронежа как первый 
тактический шаг, который 
позволит Воронежскому го-
сударственному университету 
покорять образовательное про-
странство:

 - Сегодня международники 
- на передовом рубеже, и бла-
годаря ФМО, мы планируем 
осуществлять внешнюю интер-
национализацию университета 
в целом.

Покоряя образовательное  
пространство

Вузы | Воронежские студенты-международники вышли на новый уровень развития
В нынешнем году факультету международных отно-
шений Воронежского государственного университета 
исполняется 10 лет. Пробежав на одном дыхании корот-
кую историческую дистанцию, ФМО заслуженно вошёл 
в ряд актуальных, современных факультетов вуза. О 
сегодняшнем дне «воронежского МГИМО», о том, какое 
место ему предстоит занять в проекте, связанном с 
переходом университета в статус федерального вуза, 
«Коммуне» стало известно из первых уст.

Даже самые сложные экзамены – на «отлично»!
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«Золотое правило» международников 
гласит: быть профессионалом – значит быть 

способным к самообучению, к расширению своих 
знаний после завершения учебной программы.

СПрАВКА «КОММуНы»
Факультет международных отношений создан на базе кафедр 
экономического и исторического факультетов в 2002 году. На 
факультете работают 6 профессоров, 13 доцентов, 14 кан-
дидатов наук, 10 преподавателей. Первым деканом факуль-
тета международных отношений с 2002 по 2011 год являлся 
доктор экономических наук, профессор Олег Николаевич 
Беленов. С февраля 2011 года факультет возглавляет доктор 
экономических наук Павел Анатольевич Канапухин. Студенты 
факультета изучают два европейских языка. Среди изучае-
мых языков: английский, французский, немецкий, испанский 
и итальянский, китайский. У ФМО налажены тесные партнёр-
ские отношения с рядом известных зарубежных универси-
тетов. Заключены контракты на подготовку специалистов с 
крупными предприятиями региона: Липецким технопарком, 
Сименс (Воронеж), УГМК «Рудгормаш».
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Борис ВАуЛИН

В ноябре 2011 года Госдума РФ приняла 
Закон «Об основах охраны здоровья 

граждан РФ», который вступил в силу  с 
января 2012 года. Сотня его статей декла-
рирует в общих словах положения о первой 
медицинской и специализированной по-
мощи, донорстве органов и тканей, правах 
беременных, проведение медицинской экс-
пертизы, организацию платных медуслуг 
и т. д. и т.п. Словом, регламентирует орга-
низацию лечения больных людей. Первый 
закон с таким названием был принят в 1993 
году. Говорят, что за два десятка лет он ис-
черпал себя. Новый сверстали без широко-
го обсуждения с общественностью.

Многие весьма уважаемые в меди-
цинском сообществе ученые и практики 
предлагали тщательно проанализировать 
проект, изготовленный в недрах Мин-
здрава. Критиков выслушали, косме-
тические поправки внесли, однако суть 
закона не изменилась. Он так и остался 
главным документом об организации ле-
чения больных людей, а не претворении в 
жизнь «совокупных мер политического, 
экономического, правового, социального, 
культурного, санитарно-гигиенического 
и противоэпидемического характера». 
Именно так трактуется в словаре понятие 
«охрана здоровья». 

Знаете ли вы, что в конце прошлого года 
трезвая российская общественность 

могла бы отметить сотый год борьбы с 
пьянством. Началась она в сентябре 1911 
года в Петербурге, и девизом энтузиастов 
стал лозунг «В трезвости – счастье на-
рода». За сто лет Россия так и не сумела 
дойти до счастья. С трезвостью тоже про-

блемы. Эксперты ВОЗ утверждают, что 6 
литров чистого алкоголя на человека в год 
– это верхний уровень безопасности здоро-
вья нации. В 2011 году в нашей стране этот 
уровень составил 15 литров на человека. 
Справедливости ради скажем, что за по-
следние 5 лет потребление веселящих на-
питков (согласно статистике) снизилось на 
17 процентов, а заболеваемость алкоголь-
ными расстройствами – на 7,3 процента. 
Комментариев к этой статистике нигде 
найти не удалось, а потому в правдивости 
цифр возникает сильное сомнение. 

По данным токсикологического мони-
торинга, в 2011 году в Воронежской 

области случилось 1880 острых отравле-
ний химической этиологии, из них 733 
случая – с летальным исходом. Добавим 
сюда десятки тысяч «употребивших зло», 
которые «откапывались» потом либо в 
ЛПУ, либо многочисленными частными 
врачами прямо в квартирах пострадавших. 
Естественно, «употребившие» в статистику 
не попадают. О борьбе с пьянством в законе 
нет ни слова, впрочем, если не подразуме-
вать под борьбой закрытие медицинских 
вытрезвителей и ЛТП. Теперь крепко 
выпивших мужчин и женщин хватают на 
улицах, тащат в полицейские «обезьянни-
ки», а потом отправляют либо домой, где 
они «воспитывают» кулаками близких 
родственников, либо в больницы, где бед-
ные медсёстры шарахаются от их безобраз-
ного поведения. Первая половина января 
каждого года – пьянство миллионов под 
девизом: «Пьём от достигнутого». Голоса 
возмущённых трезвенников заглушаются 
массовым звоном бокалов. В телеконцер-
тах и телетусовках шоу-бизнес учит элек-
торат правильно пить. Врачи-диетологи и 
кулинары дают советы, чем закусывать и 
как опохмеляться. В федеральной газете 
публикуется реклама нового лекарства, 
внизу приписка: «Совместимо с разумны-
ми дозами алкоголя». Либо фармацевты с 
таким препаратом на Нобелевскую премию 
претендуют, либо в погоне за «бабками» 
совсем совесть потеряли. 

Впрочем, законодателей постулат о 
совести не волнует. Видимо, в их понятии 
она не должна иметь отношения к закону. 
Вот очередное письмо в «Коммуну» от 

ветерана войны. Поверив рекламе новых 
лекарств и приборов для лечения проста-
тита, он затратил на их покупку более 30 
тысяч рублей. Эффект – нулевой. Ладно 
ещё, если деньги на ветер, но можно жизнь 
на ветер пустить. В 2011 году в Воронеж-
ской области было зарегистрировано 447 
случаев отравлений лекарственными пре-
паратами. Это не удивительно, потому что 
фармкомпании работают фактически без 
контроля и агрессивно продвигают свою 
продукцию на рынок. Пропаганда лекарств 
и медицинских препаратов на ТВ занимает 
60 процентов рекламного времени.   

Разговоров о борьбе с наркоманией в по-
следние годы – множество. Эффекта от 

них маловато. Кто-то возмутится: «В 2011 
году по России изъято около 80 тонн раз-
личных наркотиков, в том числе 1,8 тонны 
героина. Разве это не показатель успешной 
борьбы?» Однако на этот довод есть другие 
цифры.  Ежегодно от наркотиков в России 
гибнет около 70 тысяч человек, а ежеднев-
ное (!) пополнение армии потенциальных 
смертников 220-230 человек. В 1991 году 
впервые взятых на учет подростков было 
4,9 на сто тысяч жителей, через двадцать 
лет эта цифра взлетела до 77,4. Средний 
возраст погибающих наркоманов 28 лет.  

Американцы, чтобы выяснить число 
наркоманов и потребителей наркотиков, 
не страшась обвинений в нарушении прав 
человека, проводят в вузах, школах, на про-
изводствах социотерапевтические интер-
венции. В России выявить у школьников 
приверженность к наркотикам невозмож-
но: папы и мамы тут же бросаются в проку-
ратуру с жалобами. В Европе наркодилер, 
схваченный с партией героина, получает 
наказание по «полной программе». У нас 
члены ОПГ, наладившие активную работу 
подпольной лаборатории, получают услов-
ные сроки. В Екатеринбурге общественная 
организация «Город без наркотиков» реши-
ла жестко бороться не только с продавцами 
смертельного зелья, но в первую очередь 
с производителями его. Эффект от этой 
борьбы превзошел все ожидания.  Силовые 
структуры вместо поддержки возбудили 
уголовное дело на руководителей органи-
зации… за превышение полномочий. Сотни 
и тысячи килограммов наркоты тянутся в 

Россию из Средней Азии:  пограничники 
и таможенники всё видят и … ничего не 
делают. Потому что более гуманных зако-
нов для наркокурьеров, вероятно, нигде в 
мире больше нет. Власть измеряет борьбу 
со злом килограммами маковой соломки, 
показательно сжигаемой наркополицей-
скими. Дальше – тишина. 

О вреде курения вспоминаем раз в год, 
когда наступает 1 декабря – День без 

табака. Впрочем, даже в этот день многие 
не могут обойтись без сладостной затяжки. 
В остальные 364 дня студенты и школь-
ники, мужчины и женщины, чиновники 
и рабочие, банкиры и сами медработники 
дымят, как паровозы. В служебных поме-
щениях курить не разрешается, поэтому 
любители «Мальборо» стоят возле своих 
контор, а идущие мимо ребятишки с во-
жделением смотрят на взрослых дядей и 
тётей,  красиво выпускающих дым изо рта. 
Ребятишки быстро подрастают, и вот уже 
дрожащими ручонками мальчишки и дев-
чонки достают из пачки свою первую си-
гаретку. Кто остановит этих несмышлёны-
шей? Учитель? Но ему некогда заниматься 
антиникотиновой пропагандой. Врач? Но 
его не зовут в школу, да и слишком мало 
медиков, которые умеют выступать перед 
молодёжью с яркими, убедительными, 
эмоциональными рассказами.

Охрану здоровья на предприятиях от-
слеживают тысячи чиновников из разных 
контор. К сожалению, лишь отслеживают 
без реального исправления неблагополу-
чия. В Воронежской области, например, 
ежегодно около тысячи квалифицирован-
ных работников трудоспособного возрас-
та вынуждены покидать рабочие места. 
Удельный вес профзаболеваний, смер-
тельных и тяжелых несчастных случаев 
на воронежских предприятиях в 2010 году, 
например, превысил средние показатели 
по ЦФО. Хозяевам акционерных обществ 
и директорам госпредприятий профсоюз-
ные предупреждения и штрафные санкции, 
словно мертвому припарки. Разве новый 
закон не должен был обозначить жесткие 
условия нормального труда? 

У этой проблемы есть ещё один аспект – 
международный. С каждым годом в наших 
городах появляется всё больше гастарбай-

теров. Сколько их в России, точно не знает 
даже миграционная служба. У приезжих 
другой менталитет, культура, религия, 
жизненные устремления. Но главное - они 
несут с собой массу инфекционных забо-
леваний, ВИЧ, туберкулёз. Однако меди-
цинской страховки у людей, приезжающих 
на работу в Россию, никто не спрашивает. 
Европейцы, разрешая иностранным граж-
данам провести 2-3-недельный отпуск в их 
странах, в обязательном порядке требуют 
медицинские документы. Мы же гостепри-
имно встречаем тех, кто везёт к нам «буке-
ты» заразы. Месяц назад санэпидслужба 
Воронежской области приняла решение 
депортировать 17 среднеазиатских граж-
дан в их страны. А сколько инфекционных 
больных прибудет вместо высланных?  

Есть и ещё одна тема, о которой старают-
ся не говорить. Почему у нас одинако-

вые права на медицинскую помощь имеют 
те, кто ведёт здоровый образ жизни, и те, 
кто дымит, как паровоз, для кого бутылка 
водки и десяток бутылок пива – норма 
каждого дня, кто отрастил себе гигантские 
животы и в 40-45 лет не может без останов-
ки подняться на третий этаж? Закон ОМС 
гласит: «Здоровый платит за больного». 

Почему человек, заботящийся о своем здо-
ровье, должен платить за лечение тех, кто 
не желает отказаться от дурных привычек? 
Сегодня у всех российских жителей абсо-
лютно одинаковые полисы обязательного 
медстрахования. Но маленькая картонка 
не имеет никакой ценности для пациента, 
потому что не определяет главного: обе-
спечение медпомощью гражданина, посе-
щающего поликлинику, быть может, раз в 
пять-шесть лет, не отличается от помощи 
тому, кто едва ли не ежемесячно приходит 
в ЛПУ. Хотя по справедливости первый 
заслуживает материального поощрения, а 
второй – хотя бы морального порицания. 

Если слегка притушить чрезмерный 
оптимизм начальствующих чиновников, 
то следует признать, что доступность и ка-
чество медпомощи для жителей сельской 
глубинки в последние годы не улучшились, 
дефицит грамотных медицинских кадров 
принимает опасные размеры, модерниза-
ция здравоохранения, которую объявили 
палочкой-выручалочкой, свелась к ре-
монту зданий и закупке не всегда нужной 
техники. Плюс к этому непродуктивные 
принципы финансирования медицины и 
архаичные способы распределения средств 
внутри отрасли. По мнению многих спе-
циалистов, новый закон об охране здоровья 
населения наболевшие проблемы не за-
трагивает. Поэтому понятно недоумение 
профессора Леонида Рошаля, который 
сказал, что «создатели этого документа 
ведут разговор только о медицинской по-
мощи, видимо, других аспектов охраны 
здоровья они не знают». 

Утоли мою боль, доктор! 
Полемические заметки | Новый федеральный закон об охране здоровья граждан вряд ли поможет его сохранению

В наше время журналист, отслежи-
вающий проблемы здравоохране-
ния, находится в двойственном 
положении. С одной стороны, он 
читает горькие письма страдающих 
людей, встречается с ними в редак-
ции или лечебных учреждениях. С 
другой, на различных совещаниях 
и конференциях выслушивает па-
фосные рассказы руководителей 
медицины о достигнутых успехах. 
Нередко возникает ощущение, 
что рядовые граждане со всеми 
их болячками, горестями и обида-
ми существуют в одной стране, а 
управляющие отраслью чиновники 
обитают в параллельном мире и не 
слышат криков о помощи, идущих 
из глубинки. 

Мнение главного врача воронежской городской поликлиники №4 Ларисы БАРКОВСКОЙ:
- В статье правильно говорится о том, что многие работодатели практически 

не заботятся о здоровье своих сотрудников и стараются экономить на этом деньги. 
К сожалению, в законе решение этой острой проблемы не прописано. В советские 
времена практически на каждом предприятии работала своя медсанчасть с квали-
фицированными врачами, поэтому не было такого бедствия с профессиональными 
заболеваниями и увечьями. В то же время надо сказать и о пассивности нашего на-
селения. Большинство привыкло к тому, что кто-то и сегодня должен заботиться о 
его благосостоянии. В нашей поликлинике оборудован прекрасный «Центр здоровья». 
Здесь можно бесплатно провести исследования и получить консультацию специали-
ста, однако жители Коминтерновского района не спешат почему-то воспользоваться 
такими возможностями.

Мнение главного фтизиатра Воронежской области Сергея КОРНИЕНКО:
- В данном законе уточняются лишь общие права пациентов и гарантия оказания 

им медицинской помощи. Конкретика должна быть  обозначена в подзаконных актах и 
ведомственных приказах. Что касается «ухудшения доступности медпомощи», то не 
могу согласиться с автором статьи. Она доступна сегодня любому гражданину, если он 
сам хочет лечиться. Другое дело, что иным пациентам уже и вменённая им обязанность 
лечиться не помогает - их надо заставлять это делать принудительно. В противном 
случае наши больные, например, повсюду рассеивают туберкулёзную инфекцию, а мы 
бессильны с этим справиться. Но врачи должны лечить, а не бороться с пьяницами, 
наркоманами, гастарбайтерами и бывшими зэками, вышедшими на волю.

Сталь Пензин.
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СлОВО В ГАЗете–  
ОтКлИК В ИНтеРНете
communa.ru

реклама

Место проведения собрания: г. Воронеж, Ленинский проспект, 
43а, 6-й этаж, офис ОАО «Воронежавтодор»

Начало собрания в 11 час. 00 мин. 
Время начала регистрации лиц, участвующих в собрании:  

9 час. 00 мин. 
Список лиц, имеющих право на участие в годовом общем 

собрании акционеров ОАО «Воронежавтодор», составлен по 
данным реестра владельцев именных ценных бумаг ОАО 
«Воронежавтодор» по состоянию на 29 мая 2012 г.

ПОВеСткА дНя:
1) Утверждение годового отчета.
2) Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, в том 

числе отчетов о  прибылях и убытках (счетов прибылей и 
убытков) общества. 

3) Утверждение распределения прибыли, в том числе 
выплата (объявление) дивидендов, и убытков общества по 
результатам финансового года.

4) Избрание совета директоров общества.
5) Избрание ревизионной комиссии общества.
6) Утверждение аудитора Общества

С информацией (материалами), подлежащей предоставлению 
акционерам при подготовке к проведению годового общего 
собрания акционеров, можно ознакомиться по адресу:  
г.Воронеж, Ленинский проспект, 43а, 6-й этаж, офис ОАО 
«Воронежавтодор», в рабочие дни с 9.00 до 16.00. Участнику 
годового общего собрания необходимо иметь при себе 
паспорт или иной документ, удостоверяющий личность, а 
для представителя акционера – также доверенность на право 
участия в годовом общем собрании акционеров и (или) 
документы, подтверждающие его право действовать от имени 
акционера без доверенности. 

Совет директоров Открытого акционерного  
общества  «Воронежавтодор».

Уважаемый акционер!
Совет директоров ОАО «Воронежавтодор» извещает акционеров ОАО «Воронежавтодор» о проведении   
19 июня  2012 года годового общего собрания акционеров ОАО «Воронежавтодор». Форма проведения 

годового общего собрания акционеров: совместное присутствие акционеров для обсуждения 
вопросов повестки дня и принятия решений по вопросам, поставленным на голосование, без 

предварительного направления (вручения) бюллетеней для голосования до проведения годового 
общего собрания.
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ОтветственнОсть за нарушение  
требОваний пОжарнОй безОпаснОсти

Ст.20.4 ч.2 КоАП РФ
(особый п/п режим)

Ст.20.4 ч.6 КоАП РФ
(возникновение пожара)

Граждане 2-4 тыс.рублей 4-5 тыс.рублей
Должностные лица 15-30 тыс.рублей 40-50 тыс.рублей

ип 15-30 тыс.рублей 40-50 тыс.рублей
Юр.лица 400-500 тыс.рублей 350-400 тыс.рублей

Памятка 

если вы Оказались вблизи ОчаГа пОжара в лесу
Граждане обязаны соблюдать требования пожарной безопасности в лесах, 

не допускать поломку, порубку деревьев и кустарников, повреждение лесных 
культур, засорение лесов, а также соблюдать другие требования законодательства 
российской Федерации.

если вы оказались вблизи очага пожара в лесу или на торфянике и у вас нет 
возможности своими силами справиться с его локализацией, предотвращением 
распространения и тушением пожара, немедленно предупредите всех находящихся 
поблизости людей о необходимости выхода из опасной зоны. Организуйте их вы-
ход на дорогу или просеку, широкую поляну, к берегу водоема, в поле. выходите 
из опасной зоны быстро, перпендикулярно направлению движения огня. если 
невозможно уйти от пожара, войдите в водоем или накройтесь мокрой одеждой. 
выйдя на открытое пространство, дышите воздухом возле земли – там он менее 

задымлен, рот и нос при этом прикройте ватно-марлевой повязкой или любой 
смоченной тканью.

после выхода из зоны пожара сообщите о месте, размерах и характере по-
жара в администрацию населенного пункта, лесничество или противопожарную 
службу, а также местному населению. знайте сигналы оповещения о приближении 
зоны пожара к населенному пункту и принимайте участие в организации тушения 
пожаров.

 пламя небольших низовых пожаров можно сбивать, захлестывая его ветками 
лиственных пород, заливая водой, забрасывая влажным грунтом, затаптывая 
ногами. безусловно, лучше, когда это делается с помощью техники.

Для того чтобы огонь не распространялся дальше, на пути его движения 
устраивают земляные полосы и широкие канавы. когда огонь доходит до такого 
препятствия, он останавливается. ему некуда больше распространяться.

 не исключено, что огонь приближается к населенному пункту. что предпри-
нять? 

Главное – эвакуировать основную часть населения, особенно детей, женщин 
и стариков. вывод или вывоз людей производится в направлении, перпендику-
лярном распространению пожара.

 Двигаться следует не только по дорогам, а также вдоль рек и ручьев, а по-
рой и по самой воде. рот и нос желательно прикрыть мокрой ватно-марлевой 
повязкой, платком, полотенцем. не забудьте взять с собой документы, деньги, 
вещи первой необходимости.

помните, огонь безжалостен! Главное предупредить причину пожара.

КОМИНТЕРНОВСКИЙ ОТДЕЛ НАДЗОРНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ
Телефон вызова пожарной охраны «01» или «112» с мобильной связи.

Телефон доверия Главного управления МЧС России 
по Воронежской области 277-99-00 (круглосуточно).

р
е

к
л

а
м

а
.

ОаО «ДОмОстрОительный 
кОмбинат»

проводит 
ЗАСЕЛЕНиЕ  

ЖиЛЫХ доМов,
расположенных по адресам:

 ул. Волгоградская, д. 43  
(стр. поз. 2),  

дата заселения – 11 июня  
2012 года;

 пр-т Патриотов, д. 31/1  
(стр. поз. 2а – каркас и стр. 

поз. 2б – панель), 
дата заселения – 20 июня  

2012 года.

начало заселения – в 9.00
при себе иметь паспорт  

и правоустанавливающие  
документы.

Справки по тел. 
 (473) 263-78-19, 263-99-77  

с 8.30 до 17.30

аДминистрация  
рамОнскОГО ГОрОДскОГО 
пОселения рамОнскОГО 

райОна вОрОнежскОй 
Области 

сообщает о наличии
вакансий 

(предпочтительно  
для семейной пары)  

в сфере ЖКХ –

обслуживание жил. фонда, 
объектов коммунального 

хозяйства п.Бор. 

требования для соискателей: 
высшее образование, навыки 

работы в указанной сфере, 
отсутствие в/п,  

ответственность.

Для семьи предоставляется 
служебное благоустроенное 

жильё в новом доме.  

Тел.: 8 (47340) 2-16-34, 
2-14-44.

ОаО «преДприятие вОрОнцОвский ДОк» 
извещает акционеров, что 15 июня 2012 года  

в 15.00 по адресу: Павловский район,  
село Воронцовка, ул.Советская, д. 50, 

СоСтоитСя годовоЕ оБщЕЕ 
СоБрАНиЕ АКциоНЕров в форМЕ 

СовМЕСтНого приСутСтвия 
начало регистрации – 14.30. Дата составления 

списка акционеров, имеющих право на участие, 15 
мая 2012 года.

ПоВеСтКА дня:
1. утверждение годового отчёта Общества, годовой 

бухгалтерской отчётности, в том числе о прибылях и 
убытках за 2011 год. О выплате дивидендов по итогам 
работы за 2011 год.

2. избрание членов совета директоров.
3. избрание членов ревизионной комиссии.
4. утверждение независимого аудитора.

С материалами можно ознакомиться с 20 мая 2012 года.
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александр КареЦКий

Начало созданию клуба 
положено три года назад. 
Тогда по благословению и 
при активной поддержке на-
стоятеля Покровского храма 
села Каширское протоиерея 
Стефана Некрылова в мест-
ной средней школе было от-
крыто отделение бокса под 
руководством тренера, пре-
подавателя Воронежской об-
ластной специализированной 
детско-юношеской спортив-
ной школы олимпийского 
резерва №1, мастера спорта 
СССР Александра Ухина. 
Спортклуб  поддержали глава 

администрации Каширского 
района Александр Понома-
рев, председатель Федерации 
бокса Воронежской области 
Юрий Филимонов и директор 
МКОУ «Каширская СОШ» 
Екатерина Гребенникова. 

Всё было продумано до 
мелочей. В день соревнова-
ний зал оказался переполнен. 
С добрыми пожеланиями к 
гостям обратился Александр 
Пономарев, который отметил, 
что на карте Воронежской 
области появилась новая гео-
графическая точка, где будет 
развиваться олимпийский 
вид спорта – бокс. Он пообе-
щал, что турнир боксёров 

отныне станет традиционным.
В начале соревнований 

воспитанник клуба «Пере-
свет» Сергей Снегирёв торже-
ственно зачитал Клятвенное 
обещание боксёра, в котором 
есть слова «дорожить честью 
и достоинством спортивной 
школы», а юные боксёры 
Ярослав Лескин и Артём Бу-
дарин под звуки гимна под-
няли триколор. В этот день 
было проведено шестьдесят 
четыре поединка. Первым по-
бедителем в них стал Павел 
Фролов из села Каширское, 
которому не исполнилось ещё 
и восьми лет.

Практически все участни-
ки турнира получили здесь 
боевое крещение. Это явля-
лось обязательным условием 
соревнований. Каждому из 
боксёров главный судья Алек-
сандр Ухин вручил первую в 
их жизни памятную спортив-
ную медаль с эмблемой клуба 
«Пересвет». 

Расти , наш сад –  
прекрасная Россия!

«коммуна», 15 мая 2012 года
А когда же мы, наконец, уви-

дим острогожские яблоки в Мо-
скве и других городах посевернее 
Острогожска? Одни разговоры в 
течение многих лет да красивый 
праздник в Шубном. А на рынке 
- яблоки из Чили! Сами говорите, 
80 процентов импорта. Пора уже 
что-то делать.

Гость, 13 мая.

Под флагом  
масштабных реформ

«коммуна», 12 мая 2012 года
Перевоспитывать может толь-

ко тот, кто сам воспитан. А вос-
питание в тюряге такое хорошее, 
что многие её посещают не один 
раз. Наверно, недовоспитывают 
воспитатели.

Гость Иван, 13 мая.

 Панегирик свободе
«коммуна», 4 мая 2012 года
Сколько сказок о сытой старо-

сти ещё нам будут рассказывать? 
Какие меры борьбы с коррупцией 
будут написаны на бумаге? На-
роду давно понятно, что самые 
богатые и есть коррупционеры. 
Они и стали богатыми «по блату» 
и деньги держат на Западе благо-
даря законам, которые сами для 
себя написали.

Гость Иван, 4 мая.

На языке дружбы
«коммуна», 4 мая 2012 года
Как только губернатор под-

пишет документ, так выходцы 
из Дагестана будут монопольно 
ездить по русским деревням, 
скупать продукты и сами их реа-
лизовывать. Причём цены будут 
устанавливать баснословные. Из 
Дагестана никто ничего не по-
везёт, им там самим мало. Привёл 
ли Абдулатипов пример избытка 
дагестанской продукции и труд-
ности её реализации? Я не торгаш-
коммерсант, я потребитель и ре-
ально оцениваю происходящее.

Гость Иван, 4 мая.

Без плуга и культиватора
«коммуна», 4 мая 2012 года
Мы тоже как-то увлеклись «ну-

левкой». Теперь вот схватились за 
голову и возвращаемся обратно к 
традиционным способам ведения 
земледелия. Не все так здорово в 
нулевой обработке, пришедшей к 
нам из европейского союза. Нуле-
вая обработка - только малая часть 
комплекса, о котором забывают.

Гость Россельхозакадемия, 
7 мая.

Юные боксёры 
вышли на ринг

Спорт | В Каширском районе начал работу 
специализированный детско-юношеский клуб «Пересвет»

Сто тридцать спортсменов в возрасте от семи до 
шестнадцати лет из Воронежской и Белгородской 
областей съехались померяться силами на турни-
ре, посвящённом открытию специализированного 
детско-юношеского спортивного клуба «Пересвет», 
названного в память прославленного святого Рус-
ской Православной Церкви Александра Пересвета 
– участника Куликовской битвы.

Протоиерей Стефан Некрылов и главный судья соревнований  
Александр Ухин  с юными спортсменами.

контрольные экземпляры с публикациями  
в иногородних газетах будут вам предъявлены.

тел./факс 2390088. ул.Комиссаржевской, 4а;  ул. пушкинская, 5, каб. 16.

по рАСцЕНКАМ «КоММуНЫ»

«ЛипЕцКАя гАЗЕтА»
«орЛовСКАя прАвдА» 

«тАМБовСКАя ЖиЗНь» 
«воЛьНАя КуБАНь»

Краснодарский край

Вы МОжЕТЕ СДЕЛАТЬ ЗАЯВКу НА РАЗМЕщЕНИЕ 
РЕКЛАМы 

В ГАЗЕТАх:

«фАКт» г. Брянск

в редакции газеты

реклама

в соответствии с Федеральным законом от 
21.12.1994 № 69-Фз «О пожарной безопасности», по-
становлением правительства воронежской области 
от 22.05.2009 № 435 «Об утверждении положения 
о порядке установления особого противопожарного 
режима на территории воронежской области», с 
учетом протокольного решения комиссии прави-
тельства воронежской области по предупреждению 
и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обеспечению 
пожарной безопасности от 06.04.2012 № 10 и в 
целях недопущения лесных пожаров на территории 
воронежской области правительство воронежской 
области ПоСтАноВляет:

1. установить на территории воронежской об-
ласти с 30 апреля 2012 г. особый противопожарный 
режим.

2. запретить въезд в хвойные леса, за исключени-
ем дорог общего пользования, автомобильного транс-
порта, кроме специальных транспортных средств, 
оборудованных устройствами для подачи специаль-
ных световых и звуковых сигналов и используемых 
для осуществления деятельности пожарной охраны, 
полиции, медицинской скорой помощи, аварийно-
спасательных служб.

3. на период действия особого противопожар-
ного режима в целях обеспечения мер пожарной 
безопасности запретить разведение костров в лесах, 
сельскохозяйственных угодьях, садоводческих, ого-
роднических и дачных некоммерческих объединениях 
граждан, полосах отвода линий электропередачи, 
железных и автомобильных дорог.

4. рекомендовать главам администраций город-
ских округов и поселений:

4.1. разработать, утвердить маршруты и органи-

зовать патрулирование традиционных мест отдыха 
граждан, примыкающих к лесам и в лесопарковой 
зоне, с привлечением сотрудников Государственной 
противопожарной службы, Главного управления мвД 
россии по воронежской области, лесничеств, добро-
вольных противопожарных формирований.

4.2. проводить мероприятия по профилактике 
нарушений правил пожарной безопасности в лесах, 
расположенных на землях, находящихся в муници-
пальной собственности.

4.3. перевести силы, привлекаемые к тушению 
пожаров, в режим повышенной готовности. 

4.4. Организовать информирование населения о 
выполнении мер пожарной безопасности.

4.5. произвести опашку территорий поселений 
со стороны лесных угодий на ширину не менее 6 ме-
тров, очистить территорию, примыкающую к жилым 
строениям, от сухой травы.

4.6. Оборудовать места забора воды для средств 
пожаротушения из природных источников.

4.7. Организовать подвоз воды для заправки 
пожарной техники.

5. управлению лесного хозяйства воронежской 
области (Федюнин):

5.1. Обеспечить проведение мониторинга по-
жарной опасности в лесах, включая использование 
авиационных средств. 

5.2. при возникновении лесных пожаров обе-
спечить руководство действиями сил, привлеченных 
к тушению пожаров. при тушении крупных лесных 
пожаров принимать участие в работе оперативного 
штаба, обеспечив его рабочими картами и сред-
ствами связи.

5.3. проводить служебные проверки по каждому 

факту возникновения крупного лесного пожара.
5.4. перевести силы подведомственных подраз-

делений, привлекаемые к тушению лесных пожаров, 
в режим повышенной готовности.

5.5. Определить места создания системы 
контрольно-пропускных пунктов.

5.6. разрабатывать, утверждать маршруты и 
организовывать патрулирование традиционных мест 
отдыха граждан в лесах с привлечением сотрудников 
Государственной противопожарной службы, Главного 
управления мвД россии по воронежской области, 
добровольных противопожарных формирований.

6. рекомендовать командиру войсковой части 
19140 (брагин) на время введения особого противо-
пожарного режима на территории области:

6.1. усилить меры пожарной безопасности.
6.2. не допускать проведения бомбометания, 

утилизации и уничтожения боеприпасов.
7. поручить Главному управлению мчс россии по 

воронежской области (кобзев) создать мобильный 
отряд для усиления группировки сил на наиболее 
опасных участках.

8. назначить ответственным за организацию 
выполнения требований пожарной безопасности в 
лесах и сельскохозяйственных угодьях заместителя 
председателя правительства воронежской области 
– руководителя департамента аграрной политики 
воронежской области спивакова а.а.

9. контроль за исполнением настоящего постанов-
ления возложить на заместителя губернатора воро-
нежской области – первого заместителя председателя 
правительства воронежской области а.в. Гусева.

Губернатор Воронежской области  
А.В. Гордеев.

пОстанОвление правительства вОрОнежскОй Области
Об установлении особого противопожарного режима на территории Воронежской области

от 20 апреля 2012 г. № 309

.

.

Уведомление о проведении внеочередного  
общего собрания акционеров открытого  

акционерного общества «графское»
полное фирменное наименование общества: открытое акционерное общество «Графское».

местонахождение общества: 394080, г.Воронеж, п.Краснолесный, ул.никитина, 149.

оао «графское» сообщает о проведении  внеочередного общего собрания 
акционеров в форме совместного присутствия, которое состоится 14 июня 

2012 в 13.00 по адресу: г.воронеж, п.краснолесный, ул.никитина, 149.
Повестка дня:

1. Увеличение уставного капитала оао «Графское».
2. одобрение сделки с заинтересованностью.

с информацией и материалами, представляемыми акционерам при подготовке к проведению 
внеочередного общего собрания акционеров, можно ознакомиться с 9.00 до 16.00 с 23 мая 
2012 года по адресу: 394080, г.Воронеж, п.Краснолесный, ул.никитина, 149.

список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, составлен по со-
стоянию на 22 мая 2012 года.

начало собрания в 13.00. время начала регистрации участников собрания в 12.30. при 
себе иметь документ, удостоверяющий личность. представителям акционеров иметь при себе 
доверенность, оформленную в соответствии с требованиями пунктов 4 и 5 с. 185 Гк рФ, а также 
документ, удостоверяющий личность.
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